

Bundeswettbewerb Fremdsprachen 2011

Förderung talentierter Schüler auf dem Gebiet der Fremdsprachen gehört fest zum Programm unserer Schule. So ist auch die Teilnahme am Bundeswettbewerb Fremdsprachen schon fast Tradition bei uns. Immer mehr Schüler und Schülerinnen unserer Schule nehmen an den verschiedenen Wettbewerbsarten des Bundeswettbewerbs teil. So wollten 4 Spanisch- und 8 Englischgenies aus allen Klassenstufen zeigen, dass sie in diesem sehr anspruchsvollen Wettbewerb bestehen können. Im Oktober meldet man sich online an, man bekommt eine "Hausaufgabe" per email gestellt, bringt die Lösung dann zum "Wettbewerbstag" mit und muss an diesem Tag noch einige harte Sprachnüsse knacken. Hörverstehen, Leseverstehen, Wortergänzung und kreatives Schreiben gehören dazu. Es gibt auch den Wettbewerb "KREATIV", der ohne Wettbewerbstag auskommt. Der Wettbewerbstag war am 20. Januar. Unsere Spanisch- und Englischtalente gaben ihr Bestes. Auf die Auswertung warten wir noch. Vielleicht gelingt ja wieder so ein Erfolg wie 2010, als Elleny Binz (Engl.) und Tony Glasow (Span.) (damals noch 10. Klasse) Preise abräumten in Schwerin. Die Ergebnisse erscheinen dann ebenfalls hier. Info unter www.bundeswettbewerb-fremdsprachen.de

